

Pemex despide a más de 10 mil empleados de outsourcing (El Financiero 09/01/15)

Pemex despide a más de 10 mil empleados de outsourcing (El Financiero 09/01/15) Sergio Meana smeana@elfinanciero.com.mx Viernes, 9 de enero de 2015 El desempleo alcanzaría a 50 mil trabajadores en Ciudad del Carmen . Despide Pemex a más de 10 mil 'externos' Más de 10 mil empleados de Pemex contratados por outsourcing fueron despedidos desde el 1 de enero como parte de una medida de austeridad presupuestal aplicada en la región marina noroeste, en Campeche Hasta ahora más de 10 mil trabajadores han sido despedidos y hasta 50 mil más podrían perder su empleo, anticipó Gonzalo Hernández, secretario de la Cámara de Desarrollo Económico de Ciudad del Carmen, en entrevista con Bloomberg. "La ciudad está en estado de shock (...) Nos dijeron que (los despidos) estaban basados en reducciones del presupuesto de Pemex", dijo. Un oficio fechado el 2 de enero de 2015, en poder de El Financiero señala que como parte de las medidas de austeridad acordadas en la reunión de evaluación del 5 de diciembre se deberá "reducir a cero el personal de outsourcing y asistencias técnicas" a partir del 1 de enero. El oficio, firmado por Félix Alvarado Arellano, subdirector de Producción Región Marina Noreste, estaba destinado a gerencias de Pemex en Campeche. La Región Marina Noreste está conformada por dos de los principales activos de la empresa petrolera del Estado: Cantarell y Ku-Maloob-Zaap, cuya producción disminuyó 6.9 por ciento en los primeros 11 meses de 2014, pues pasó de un millón 283 mil barriles diarios en enero a un millón 194 mil barriles diarios al cierre de noviembre, según las últimas cifras disponibles. Luis Miguel Labardini, socio de Marcos y Asociados, explicó que la petrolera está inmersa en una estrategia de austeridad debido a que la caída en los precios sí afectará sus ingresos, pues las coberturas que contrató Hacienda cubren los ingresos del Gobierno, no los de Pemex. "Cuando Hacienda compra las coberturas, las compra para cubrir el número de barriles correspondientes a los ingresos del gobierno federal. Esa cobertura no cubre ingresos de Pemex, es decir los ingresos de Pemex sí se van a reducir y entonces Pemex lo que está haciendo es anticiparse a esa reducción de ingresos que va a tener, que corresponde más o menos a la mitad de sus ingresos que vienen de exportaciones porque la otra mitad es venta de gasolinás", señaló. La contratación por outsourcing es aquella por medio del cual un patrón denominado contratista o subcontratista ejecuta obras o presta servicios con trabajadores bajo su dependencia, a favor de un contratante, que fija las tareas a realizar y supervisa la ejecución, según la Ley Federal del Trabajo vigente.